

町民の声



魅力ある図書館を

南風原町PTA連絡協議会会長

うえはら けんじ
上原 健治さん(大名)

南風原町は、とても住み心地の良い人気の町になったと思います。

大型ショッピングセンターやマンションなどが建ち、人口も増加しています。

最近では、つかざんトンネルの開通で那覇市方面や八重瀬町辺りからも娯楽や食事、ショッピングを楽しむ人たちも増え、南風原町の経済効果にも大きく

関わっていると思います。

地域と小中学校の教育意識も高く、あいさつを積極的にする子ども達も多くなります。

子ども達の教育環境の充実のために検討していただきたいのは、図書館の増設と小中学校の図書室への本の増冊です。

保護者同士の話からは「図書館が近くにあったら」「学校の図書室の本が古い」などの声を

よく聞きます。子ども達の成長に読書は欠かせないものです。

「本が好きだけど図書館が遠い」「本を読みたいけど図書室の本はほとんど読んだ」と言う子ども達も多いようです。

南風原町、沖縄県を担っている子ども達のためにも、図書館の設置や学校の本を増やす検討をしていただきたいと思います。

表紙の写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の写真を募集中です。笑顔あふれるお写真をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。

連絡先 議会事務局(担当:広報係 保良)

TEL.889-3097 FAX.889-4499

E-Mail:H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

編集後記

9月7日に町議会議員の改選が行われました。9月29日からは新メンバーによる初めての定例会が開催され10月15日に終了しました。再選の議員もそうですが、新たに加わった3人(元職1人、新人2人)も9月定例会では活発に質問や提言等を出しました。新鮮で明るい雰囲気での定例会だった気がします。

今号からは新メンバーで議会広報を編集しました。町民に喜んでもらえる議会だよりにお届けしたいと思います。

(担当/金城好春)

広報委員会 “始動”



平成26年9月より4年間、新たな体制で広報広聴に取り組みます。



赤嶺 雅和
照屋 仁士
赤嶺 奈津江
(副委員長)
金城 好春
(委員長)
大宜見 洋文
宮城 寛諄

さらに分かりやすく、親しみやすい広報誌を目指します。



次回定例会の開会予定

12月9日(火)午前10:00

南風原町議会中継

検索